



1ヶ月が過ぎて

あっという間に一ヶ月が過ぎました。新入生にとっては、特に、めまぐるしい日々だったと思います。部活動も正式に始まり、体育大会も終わりました。右は、初めての全校体育、緊張する生徒のみなさんの姿です。たくましく成長しました。

毎日の生徒のみなさんの笑顔と挨拶が原動力。朝の横断歩道。通行の際に停車して見守ってくださる運転手に対して、笑顔で会釈のできる吾田中生を見て、温かい気持ちになります。地域の人からも、たくさんの応援をいただける学校にしたいものです。



体育文化後援会

19の部活動、339名の部員（令和7年度5月8日現在）が活動する本校。体育文化後援会評議員会で、今年度の予算が決定し、各部活動の補助費や大会出場費、登録料等への支出が始まりました。今年度は、体育大会前の大雨で、運動場が浸水し、PTA役員の皆様のお力添えをいただき、生徒、職員と一緒に、グラウンドの整備を行いました。運動場のように共通して使用する施設の整備等も進められるとよいと考えております。保護者の皆様方の、ご理解とご協力をよろしくお願ひいたします。



挑戦する吾田中 市外大会等での活躍の一部を紹介します

様々な成績を残している生徒たち。私が見たことのない世界を見て大きく成長していきます。部活動以外での校外活動の試合の結果があり（例えば、宮日杯剣道 中学校1年男子 優勝 古澤空雅さん 日南剣道所属として出場）うれしい悲鳴ではありますが、紹介しきれない可能性があるので、本だよりでは、吾田中の部活動として参加しているものを中心にピックアップすることにします。

財団法人日本サッカー協会
JFAナショナルトレセン
U-14前期 九州地区代表選手に選抜

2年生 長友聖奈さん

将来国際大会等で活躍できる生徒を育成することを目的とした県の事業
宮崎ワールドアスリートプロジェクト

アスリート生 3年生 奥野功征さん

霧島盆地杯中学校バレー ボール大会
優勝 女子バレー ボール部

生徒のみなさんへ。皆さんの挑戦を全て把握できていないかもしれません。ぜひ、校長室までPRをして来てください。（*^o^*）一緒に喜びたい！

第79回吾田中学校体育大会

5月19日（月）は体育大会。順延を余儀なくされながらも、日南市教委、市議会議員、学校運営協議会委員の皆様を来賓としてお迎えし、多くの方々のご尽力のおかげで大会が終わりましたことに感謝申し上げます。HPも随時更新していましたが、これまでの流れを写真で振り返ります。お子様と一緒に、写真を見ながらいろいろな会話を楽しんでいただければ幸いです。学校だよりを、HP（右の二次元コード）からダウンロードしていただければカラーで見ることができます。



思い出はいろいろあります。生徒、職員、PTA会長を始めとする役員の皆様と共に、知恵と力を結集して行ったグラウンド整備。真剣勝負の4団のぶつかり合い。学年を超えたまとまり。表に出て引っ張る人、影で支える人、協力できる人、周りを見て動ける人、困った人を助けられる人、役割を果たせる人。運動や声を出すのが苦手だけど頑張る人。美しい姿、気持ちよい返事や動き。生徒たちは可能性に満ち、見ている人々の心を打つ存在です。スローガンどおり、素晴らしい瞬間を積み重ねることができました。



体育大会前日。グラウンド整備をしてくださっているPTA役員のみなさんに、ある生徒たちが、お礼を伝えないとね！と言いながら、**笑顔**と共に**「私たちのために今日はありがとうございます！」**と叫んでいる姿を偶然見かけました。吾田中には**「考えて、挑戦できる」**生徒がたくさんいます。このような瞬間をたくさん見つけていきたいと思います。